

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

133 parados consiguen un contrato temporal

G.C. 11/10/2016

Los Servicios Sociales Comunitarios de Puente Genil han acogido a los 133 desempleados que han conseguido un contrato. Un empleo con una duración de un mes les permitirá desempeñar labores de limpieza, mantenimiento urbano y obras en el Ayuntamiento de Puente Genil. Se trata de la adjudicación, en sueldos, de 140.000 euros, provenientes del Plan de Ayuda a la Contratación de la Junta de Andalucía que otorga a los Servicios Sociales Comunitarios. La concejala de los Servicios Básicos, Verónica Morillo y la edil de Servicios Sociales, Pepa Ramos, explicaron que se había hecho la selección sobre 430 aspirantes.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Cuenca: "Es todo un éxito tener siete puntos a estas alturas"

José Cuenca pide tranquilidad a la masa social del Ángel Ximénez AVIA tras los altibajos sufridos en varios partidos

10 de octubre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Los siete puntos que ha conseguido el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil convierten a estas alturas de competición dichos números en los mejores de la historia del club a día de hoy desde que milita en la ASOBAL. Sin embargo, desde hace semanas, los jugadores de la plantilla reconocen que si hay algo en lo que tienen que mejorar en su juego es en evitar altibajos en los partidos. Pese a ellos, los resultados son satisfactorios, pero el margen de mejora en cuanto al juego es un reclamo para aficionados, cuerpo técnico, y jugadores. En este sentido se ha pronunciado José Cuenca, quien explica que este año cuentan con nuevo entrenador, nueva sistemática de juego y nuevos fichajes. "Con todo ello llevamos siete puntos de doce posibles, y habiendo conseguido el mejor arranque liguero en la historia la gente se pone muy nerviosa y eso es algo que no entiendo".

El extremo derecho destaca que es "todo un éxito" tener siete puntos a estas alturas y que cuando termina de jugar se marcha a casa "con una sonrisa de oreja a oreja" porque "es la mejor temporada que he jugado en mi vida". Por tanto, ha pedido tranquilidad a todos porque en Puente Genil no se ha vivido una cosa igual. El jugador anotó el pasado sábado ante Bidasoa Irún su gol 300 en la liga, algo que "me hace estar muy contento aunque espero llegar pronto a los 400".

Sobre el duelo ante el cuadro vasco, se sincera asegurando que a falta de cinco minutos para el final, con 23 a 28 a favor de los de Jacobo Cuétara, vio el partido muy cuesta arriba. "En ese momento, el equipo supo sufrir y fuimos todos a una para conseguir un empate que a mi parecer es justo. Queríamos ganar, por nosotros y por la afición, pero al final viendo lo que pasó creo que es positivo todo lo que sea sumar".

Siete puntazos que nunca tuvo tras la sexta jornada

El Ángel Ximénez se encuentra a la misma distancia del líder Barça, cinco puntos, que de la primera plaza de descenso, pese a ceder su primer punto en Puente Genil aunque sumó otro "por su fe"



David Jurado 10/10/16 13:03

Con sensaciones contradictorias, pero la realidad dice que el Ángel Ximénez-Avia disfruta de su mejor clasificación histórica en sus cuatro temporadas en la Liga Asobal al término de la sexta jornada. Porque los siete puntos que figuran en la clasificación le sitúan en la séptima posición, y todo ello a pesar de ceder su primer punto en Puente Genil el pasado sábado, aunque más bien sumó uno.

De este modo el equipo entrenado por Quino Soler se encuentra a la misma distancia del líder invicto, el FC Barcelona, que de la zona de descenso, ya que son cinco puntos lo que le separa de ambos extremos, con el Frigoríficos Morrazo de Cangas como sorprendente penúltimo con dos puntos.

Con todo, Soler hizo autocrítica, asumiendo en primer lugar como suya "la responsabilidad" de la imagen ofrecida ante el Bidasoa de Irún. "Nos faltó ser más activos en defensa", para referirse así a los treinta goles encajados el pasado sábado, al margen de que "hay que mejorar en ataque, porque se fallaron hasta doce lanzamientos en la segunda parte". De ahí que concluyera que "sólo la fe nos hizo sumar", para responder a una directa cuestión ¿por qué había logrado sumar ante los vascos?

De una u otra forma, el Ángel Ximénez, cuando aún restan nueve jornadas para la conclusión de la primera vuelta, sólo suma un punto menos que los ocho con los que la concluyó en la pasada temporada como penúltimo clasificado (aunque la Asobal le da seis por la posterior retirada de Aragón), mientras que a estas alturas sumaba seis puntos y contaba con cuatro de ventaja con la última plaza de de descenso que luego perdió.

En la campaña 2014-15, tras la sexta jornada ocupaba la duodécimo posición con cuatro puntos, con dos de margen sobre el descenso, mientras que en el curso de su debut en la elite, 2013-14, era decimocuarto, también con cuatro puntos, y tres de ventaja con el penúltimo clasificado.